

Respaldará la Juventud Peronista a un Nuevo "Partido Descamisado"

Los Sectores del Justicialismo que Rechazan la Actual Conducción Organizan su Participación en los Próximos Comicios Presidenciales

(AP y PL)

BUENOS AIRES, 26 de enero.—El sector "no oficialista" del peronismo emprenderá la formación de un **Partido Descamisado** en todo el país, con vistas a los comicios presidenciales de 1977, afirmaron fuentes responsables.

Simultáneamente, se registraron los primeros intentos de otros tantos partidos y fracciones de izquierda ajenas al peronismo para coaligarse también con miras a esas elecciones.

El término "descamisado" fue utilizado por el extinto general Juan D. Perón en 1945, para referirse a las masas obreras que le prestaron entusiasta apoyo y lo proyectaron en una carrera política que lo llevó tres veces a la presidencia de la Argentina.

Se informó que los dirigentes de la denominada "tendencia revolucionaria" del peronismo habrían comenzado a movilizarse para echar las bases del **Partido Descamisado**, y en un comienzo hubo versiones de que se adoptaría el nombre de "Partido Montonero", en alusión a la organización guerrillera homónima, lo que más tarde se desmintió.

APOYO DE LA JUVENTUD

La formación de este nuevo partido político contaría con el respaldo de la **Juventud Peronista (JP)**, que jugó un papel preponderante en la conquista del retorno del desaparecido general Perón a la Argentina, luego de 18 años de exilio.

La **JP** se mantuvo formalmente en el seno del movimiento peronista en vida de Perón, a pesar de sostener una posición crítica, pero en septiembre pasado rompió con el gobierno de Isabel Martínez, acusando a su gobierno de haber traicionado los postulados revolucionarios del peronismo.

Por su parte, la organización guerrillera peronista **Montoneros** pasó a la clan-

destinidad después de la muerte de Perón y emprendió acciones contra el actual gobierno, entre las que se destacaron el secuestro del cadáver del ex presidente Aramburu, que no devolvió hasta que los restos de Eva Perón fueron repatriados a la Argentina; el secuestro de dos de los propietarios de una de las más importantes empresas monopólicas del país (que continúan en cautiverio), y un atentado contra el entonces jefe de la policía federal, comisario Alberto Villar, que murió por efecto de una explosión que destruyó su lancha de paseo.

PREOCUPACION EN LOS MEDIOS INFORMATIVOS

Entre tanto, varios diarios condenaron hoy el atentado que el grupo terrorista de extrema derecha Alianza Anticomunista Argentina (AAA) efectuó contra el diario **La Voz del Interior**, de la ciudad de Córdoba.

El periódico conservador **La Nación**, en un editorial, afirma que existe gran preocupación en toda la prensa independiente del país ante la consumación del plan ejecutado en pleno centro de Córdoba.

La Voz del Interior, deca-

no de los diarios cordobeses, fue copado y dinamitado la madrugada del miércoles pasado por unos 50 hombres fuertemente armados.

El rotativo había sido objeto de atentados en tres ocasiones en el último año y de una campaña de amenazas permanente de la organización parapolicial fascista AAA.

"El atentado —señala **La Nación**— tiende a silenciar la prédica de un medio de expresión que no ha querido resignar deberes y responsabilidades en el cumplimiento de su misión."

Novedades

Forman Nuevo Partido Político en Argentina los Izquierdistas

BUENOS AIRES, Ene. 26, AP.—El sector izquierdista del peronismo, virtualmente expulsado del movimiento gobernante, emprendería la formación de un "Partido Descamisado" en todo el país, con vistas a los comicios presidenciales de 1977, afirmaron fuentes responsables.

Simultáneamente, se registraban los primeros intentos de otros partidos y fracciones izquierdistas ajenas al peronismo para coaligarse también con miras a esas elecciones.

El término "descamisado", fue utilizado por el extinto general Juan D. Perón en 1945, para refe-

rirse a las masas obreras que le prestaron entusiasta apoyo y lo proyectaron en una carrera política que lo llevó tres veces a la presidencia de la Argentina.

Se informó que los dirigentes de la denominada "tendencia revolucionaria", del peronismo habrían comenzado a movilizarse para echar las bases del "partido descamisado". En un comienzo hubo versiones de que adoptaría el nombre de "Partido Montonero", en alusión a la organización guerrillera homónima que constituye el grupo directivo e inspirador de la iz-

quierda peronista. Pero se habría considerado que el nombre resultaría inconveniente, ante la general repulsa popular a las actividades terroristas.

La izquierda peronista, que jugó un papel preponderante en lograr el regreso de Perón a la Argentina en 1972, luego de 18 años de exilio, fue luego virtualmente puesta en "cuarentena política", por el ex presidente, que la acusó de estar "infiltrada de marxismo". El sector, sin embargo, se mantuvo formalmente dentro del movimiento peronista hasta después de la muerte de Perón.